

Salon-de-Provence : valoriser le chemin de St Jacques de Compostelle

Par A. B.



Les marcheurs de Saint Jacques ont fait une halte finale sur la place Morgan.

PHOTO A.B.



L'association Saint Jacques des Alpilles vient d'organiser une manifestation qui s'inscrit dans un rendez-vous national autour du Chemin initié par l'Agence des Chemins de Compostelle en partenariat avec la Fédération Française des Associations des Amis des Chemins de St-Jacques de Compostelle et avec le concours de l'association "1000 mains pour le chemin de Saint-Jacques".

L'objectif de ce rendez-vous organisé en collaboration avec la municipalité de Salon-de-Provence, est de valoriser une portion de ce chemin légendaire tout en créant du lien entre les habitants et le Chemin.

Une trentaine de marcheurs sont partis dès le matin 9 h sur une portion du GR653A de la Via Aurelia à la sortie de Salon-de-Provence en direction du pont du Congrès. Les participants étaient encadrés par leur équipe de baliseurs agréée par la Fédération Française de randonnée pédestre. Cette journée avait pour but d'améliorer le balisage, de procéder à des élagages mais également de procéder à un grand nettoyage de cette portion du parcours.

Au terme de cette matinée laborieuse, les participants se sont restaurés sur la place Morgan en tirant leur repas du sac. Catherine Casanova et Yves Lacroix ont également évoqué un nouveau projet de Saint Jacques-des-Alpilles, à savoir la future ouverture d'un gîte destiné aux pèlerins, dans le centre-ville.

Enfin le café jacquaire reprend ses activités le premier jeudi de chaque mois à la Case à palabres.

Site de Saint Jacques des Alpilles : <http://www.stjacquesalpilles.fr/>